

## Monterrón se cerrará el día 22 para iniciar el traslado a la nueva Kultur Etxea

El palacio de Monterrón afronta su última semana como lugar de encuentro con el arte, la lectura y el estudio, ya que el próximo lunes comenzarán las labores de traslado de sus dependencias a la nueva Kultur Etxea.

Durante las siguientes dos o tres semanas, una empresa contratada se encargará de trasladar todos los fondos bibliográficos, videográficos y musicales a las instalaciones del antiguo convento de San Francisco. La inauguración de la nueva Casa de Cultura, según todos los cálculos, no tendrá lugar antes de la segunda semana de febrero. Será entonces cuando se 'bautice' a la nueva Kultur Etxea, que tendrá un nombre propio que desde el Ayuntamiento no quieren dar a conocer hasta el día de la inauguración.

### **28.000 volúmenes**

A través de la mudanza, la empresa encargada de este trabajo tendrá que trasladar los 28.462 volúmenes bibliográficos que hay en Monterrón. En la lista de fondos a trasladar también se incluyen 2.770 cintas de vídeo y DVD; 477 cederrones, 1.440 cedés, 21 mapas, la biblioteca de Jokin Zaitegi (aún por catalogar), los archivos históricos de José María Uranga y José Letona, 2.896 diarios (8 diarios durante 1 años) y 221 revistas y publicaciones.

La operación no se completará antes de dos o tres semanas, tiempo durante el cual los arrasatearras no dispondrán de Casa de Cultura donde satisfacer sus inquietudes intelectuales.

Pero una vez pasado este tiempo, contarán con una Casa de Cultura con una mayor variedad de equipamientos.

Su aforo total será de 432 localidades, distribuidas en las siguientes dependencias: entrada, biblioteca infantil, Haurtxoteka, claustro y sala de conferencias, todo ello ubicado en la planta baja.

En la primera planta, por su parte, se alojarán la biblioteca, fonoteka-hemeroteca, sala estudio, colección local, hemeroteca-audiovisuales y las oficinas de los departamentos municipales de Cultura, Euskara y Educación. Por último, en la bajo cubierta, se han habilitado cinco salas, donde se impartirán cursillos de pintura e informática, entre otros.